
	О Группе компаний «Европейская Электротехника»

• ПАО «Европейская Электротехника» (MOEX: EELT) предлагает комплексные решения в сфере инженерных и технологических систем в промышленности, строительстве, инфраструктуре – оборудование распределения низкого и среднего напряжения, слаботочные системы, системы освещения, промышленного электрообогрева, оборудование для нефтегазовой, нефтехимической и газохимической промышленности.
• Миссия Компании – улучшение качества жизни людей на основе предпринимательской энергии и инженерных компетенций, в формате российской акционерной компании с высокими стандартами корпоративного управления и финансовой устойчивости.
• Компания основана в 2004 году и объединяет дистрибьюторский распределительный центр, инжиниринговые подразделения, электро-лабораторию и специализированные производства. Компания входит в число крупнейших дистрибьюторов электрооборудования РФ и является промышленным партнером компаний-лидеров международного инжинирингового рынка.
• Логистические возможности Компании включают поставку (в том числе нестандартных и крупногабаритных грузов) для Клиентов по всей территории России, включая труднодоступные районы Севера, а также в страны Центральной Азии, Северной Африки и Ближнего Востока.
• Компанией налажено собственное производство следующих категорий оборудования:
· комплектные трансформаторные подстанции,
· ячейки среднего напряжения,
· низковольтное щитовое оборудование до 6300А (включая решения для метрополитена),
· системы электроосвещения,
· системы промышленного электрообогрева,
· кабельно-проводниковая продукция.
• Отрасли применения компетенций Компании:
· нефтегазовая промышленность,
· энергетика,
· мирный атом,
· металлургия и горнорудная промышленность,
· машиностроение,
· транспортная инфраструктура, водоснабжение и водоотведение.

• Среди клиентов “Европейской Электротехники” – крупнейшие российские компании: “Роснефть”, “Газпром”, “НОВАТЭК”, “ЛУКОЙЛ”, “Сибур” и “Нижнекамскнефтехим”. Успешный опыт поставок для проектов: “Сила Сибири”, “Ямал СПГ”, “Смоленская АЭС”, “ЦОД СБ РФ”, аэропорты “Домодедово”, “Шереметьево”, “Пулково”, иные.
• Новые направления деятельности Компании с 2018 года - разработка и производство:
· - блочное оборудование для нефтегазовой, нефтехимической и газохимической промышленности (дочерняя компании «РНГ-Инжиниринг», г.Уфа, Республика Башкортостан, РФ),
· - отраслевые специальные решения для тяговых подстанций метрополитена (на этапе консолидации в структуру Группы: компания «Метротоннель», г.Москва, РФ),
· системы промышленного электрообогрева.



Ключевые финансовые показатели ПАО «Европейская Электротехника» (МСФО):
	
	Выручка
(млрд руб)
	Прибыль за период 
(млн руб)
	Активы
(млрд руб)

	2019
	3,27
	298,9
	1,83

	2018
	3,29
	293,1
	1,29

	2017
	2,60
	134,7
	1,15



390 сотрудников - численность персонала в Группе компаний. 

EELT – торговый код ПАО «Европейская Электротехника» на Московской бирже, где 
обыкновенные акции Компании обращаются с сентября 2017 года.

BBB-(RU), прогноз стабильный – кредитный рейтинг ПАО «Европейская Электротехника» находится на инвестиционном уровне, подтверждён агентством АКРА 30.01.2020.


Контакты:
ПАО «Европейская Электротехника»
Тел.: +7 (800) 600-71-18
Почтовый адрес: г. Москва, 129344, ул. Летчика Бабушкина, 1, корп. 3

	Контакт для прессы
press@euroet.ru
www.euroet.ru
	Контакт для инвесторов 
и аналитиков
IR@euroet.ru
www.euroetpao.ru



За дополнительной информацией обращайтесь:
Станислав Михайлович Мартюшев
Директор по Корпоративным коммуникациям и Связям с инвесторами
ПАО "Европейская Электротехника"
Тел.раб.   +7 (495) 660-71-18, доб. 164

Выходите на контакт в социальных сетях:
FACEBOOK   TWITTER   INSTAGRAM   VKONTAKTE   LINKEDIN   YOUTUBE   

Информация по состоянию на 15.05.2020г.
	About Evropeyskaya Elektrotekhnica Group of Companies

• Evropeyskaya Elektrotekhnica Group of Companies (MOEX: EELT) offers comprehensive solutions in the field of engineering and technological systems for industrial, construction and infrastructural purposes: low and medium voltage distribution equipment, low current systems, lighting systems, industrial electric heating systems and equipment for the Oil&Gas, petrochemical and gaschemical industries.
• As a Russian joint-stock company with high corporate governance standards and financial sustainability, the Company's Mission is to improve people's quality of life with its entrepreneurial vigour and engineering competencies.
• The Company was founded in 2004 and unites a distribution center, engineering departments, an electrical laboratory and specialized production facilities. The company is one of the largest electrical equipment distributors in the Russian Federation and an industrial partner of leading companies on the international engineering market.
• The Company's logistics capabilities include delivery (including non-standard and oversize load) to customers throughout Russia, including hard-to-reach Northern areas, as well as to Central Asia, North Africa and the Middle East.

• The Company has its own production of the following equipment:
· Complete transformer substations;
· Medium voltage units;
· Low voltage panels of up to 6,300A (including metro solutions);
· Electric lighting systems;
· Industrial electric heating systems;
· Cabling and wiring products.
• Areas of application of the Company's competences:
· Oil&Gas industry;
· Electric power sector;
· Peaceful atom,
· Steel and mining industry;
· Engineering;
· Transport infrastructure, water supply and sanitation.

• Evropeyskaya Elektrotekhnica's customers include major Russian companies: Rosneft, Gazprom, NOVATEK, LUKOIL, Sibur and Nizhnekamskneftekhim. Supplies were successfully implemented for the following projects: Power of Siberia, Yamal LNG, Smolensk NPP, Data Center of Sberbank of Russia, the Domodedovo, Sheremetyevo, and Pulkovo Airports, etc.
• New areas of Company activity starting from 2018 include development and production of the following:
· Modular equipment for the Oil&Gas, petrochemical and gaschemical industries (Company subsidiary ROG-Engineering, Ufa, Republic of Bashkortostan, Russian Federation);
· Industrial specialized solutions for metro substations (currently being consolidated into the Group's structure: Metrotonnel, Moscow, Russian Federation);
· Industrial electric heating systems. 
· 
· 
Key financial indicators of PJSC Evropeyskaya Elektrotekhnica (IFRS):
	
	Revenue
(RUB billion) 
	   Profit for the period
(RUB million)
	Assets
(RUB billion) 

	2019
	3.27
	298.9
	1.83

	2018
	3.29
	293.1
	1.29

	2017
	2.60
	134.7
	1.15


 
390 people – the personnel headcount in the Group of companies.

EELT – the trading code for common shares of PJSC Evropeyskaya Elektrotekhnica on the Moscow Exchange, where shares are traded since September 2017.

BBB- (RU), stable outlook – the credit rating of PJSC Evropeyskaya Elektrotekhnica is at the investment level; the rating confirmed by ACRA on January 30, 2020. 
 


Contacts:
PJSC Evropeyskaya Elektrotekhnica
Tel.: +7 (800) 600-71-18
Mailing address: 1 Lyotchika Babushkina Street, Building 3, Moscow, 129344

	Press contacts
press@euroet.ru
www.euroet.ru
	Contact for investors 
and analysts
IR@euroet.ru
www.euroetpao.ru


  
For more information, please contact:
Stanislav Martyushev
Director for Corporate Communications and Investor Relations
PJSC Evropeyskaya Elektrotekhnica
Tel. +7 (495) 660-71-18 ext. 164

Find us on social media:
FACEBOOK   TWITTER   INSTAGRAM   VKONTAKTE   LINKEDIN   YOUTUBE   

The information as of May 15, 2020.



